

18.05.2019

Anfrage zur „Vergabe von Leistungen an externe Firmen“

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten

Stadtverordnetenversammlung:

Die Stadt Karben beauftragt vermehrt externe Firmen u.a mit Planungs- und sonstigen Leistungen, wie wir in verschiedenen Sitzungen und Presseartikel festgestellt haben.

Hierzu haben wir folgende Fragen:

1. Für welche Themen/Aufgaben hat die Stadt externe Firmen beauftragt?
 1. Mit welchem Volumen?
 2. Erfolgte die Vergabe im Rahmen von Ausschreibungen?
 3. Sind die Ausgaben im Haushalt geplant?
2. Welche Summe steht für 2019 noch zu Verfügung?
3. Wie sieht die weitere Planung für 2019 aus?
 1. Für welche Themen werden noch externe Firmen beauftragt?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich